
 Maison d’Accueil Hospitalière du Figuier 

Compte-rendu de la réunion du Bureau du  lundi 30 Mai 2022 

Présents : Françoise TRELLU - Michel CARTRON -  Paul BUSIN - Christiane LELIEVRE - Joëlle 

BRECHETEAU - Virginie CHAIGNEAU  

 

Ordre du jour 

- Projet sur les travaux futurs  liés aux fuites et  au  réaménagement de notre bureau 

d’accueil  

- Projet de construction d’Habitat Humanisme 

- Etude sur une éventuelle société de ménage 

- HTNM (Hébergement Temporaire non médicalisé) en détail 

- Jardinier par France Bénévolat 

- Questions diverses 

 

1. Projet sur les travaux futurs  liés aux fuites et au  réaménagement de notre bureau 

d’accueil  

 

Le Maitre d’œuvre de BEL’ANGERS  (Maitre d’Ouvrage désigné par notre avocat) 

nous a présenté le projet de travaux et de réaménagement du bureau d’Accueil.  

Il a rencontré l’architecte des Bâtiments de France pour avoir un accord préalable 

avant de faire la déclaration pour changement d’aspect de façade.  

 

En sus des travaux pris en charge par l’assurance, il est envisagé d’agrandir le bureau 

d’accueil. En option sera donc proposé :  

- Une cloison vitrée avec porte à galandage avec un passage de 90 cms, règlementaire 

en ERP 

- La pose d’un carrelage sur toute la surface 

Pourra être chiffré pour l’assurance le préjudice pour  l’immobilisation de l’ascenseur 

le temps des travaux.  

Les plans proposés recueillent l’agrément du bureau, Françoise va confirmer notre 

accord à BEL’ANGERS. Celui-ci va lancer la consultation des artisans. 

 

 



 

 

2. Projet de construction d’Habitat Humanisme  

Françoise n’a pas obtenu de réponse aux mails adressés à la FASSIC. Elle a transmis au 

notaire le bornage fait par le géomètre sur lequel ne figure pas le chemin. 

Le notaire conseille d’envoyer un courrier recommandé à Habitat Humanisme signifiant 

que la Maison a une servitude sur le chemin de passage. 

 

3. Etude sur une éventuelle société de ménage 

Sophie BLAISONNEAU membre du CA d’AFELT nous a proposé les services de l’entreprise 

de ménage de son conjoint.  

Pour éviter un conflit d’intérêts, il lui sera répondu que nous n’avons pas de besoin. 

 

4. Linge  

En attendant, la réponse du CHU le linge revenant tâché de l’ARCEAU sera mis de côté et 

un avoir sur facture sera demandé. 

 

5. Jardinier – France Bénévolat 

La personne envoyée par France Bénévolat a été reçue par Françoise et Paul. Il s’agit 

d’une personne en attente de travail qui n’a pas d’outils et qui est susceptible d’arrêter 

d’un jour à l’autre. Cette option n’est pas possible. 

 

6. HTNM  

Le premier patient pris en charge au titre de la convention signée avec le CHU arrive ce 

lundi 30 Mai. Il faut s’assurer que le CHU a bien signé et transmis le certificat.  

Le logiciel va être modifié pour la facturation de ces séjours.  

 

 

 



 

 

7. Réunion  des Maisons de l’Ouest 

Cette réunion est fixée le 22 septembre. 20 à 25 personnes sont attendues. Christiane va 

solliciter la Mutualité de l’Anjou qui a des salles semble t il dans la rue parallèle au 

Figuier ou si ce n’est pas possible solliciter le CHU. 

Il faut voir la possibilité de faire livrer des plateaux repas. L’accueil café se fera au Figuier. 

Le bureau décide de demander une participation de 20 € par personne. 

 

La réunion prend fin à 16h30. 

 

 

 

 

Christiane - Secrétaire  

 

 

 


